
 
 

 

Protokoll der 44. ordentlichen Mitgliederversammlung vom 29. November 2019 

im Hotel Alpenhof, Davos 

........................................................................................................................................ 

 

1. Begrüssung 

    Christian Flury begrüsst die vielen Anwesenden und eröffnet die Versammlung 

 

2. Wahl des Protokollführers und der Stimmenzähler 

    Thomas Meisser, Andy Hoffmann, Roberto Jörger sind Stimmenzähler 

    Albert Engi schreibt das Protokoll 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

    Thomas Wagenführ kommt zurück auf die seinerzeit von Dieter Heckmann 

    gestellte Frage bezüglich Steuerbefreiung LLC, und erklärt, weshalb wir 

    auch in Zukunft steuerpflichtig sind. 

    Das Protokoll wird genehmigt. 

 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

    im Bericht hat Christian Flury über die Veränderungen im Langlaufsport 

    berichtet und erklärt, dass wir uns im Vorstand auch über die Aufgaben des LLC 

    Davos unterhalten haben: so weitermachen?  allfällige Anpassungen oder gar eine 

    Neupositionierung anstreben? 

    Meinungen der anwesenden Mitglieder sind für uns wichtig.   

     -  Eine Anregung vom ehemaligen LLC-Präsidenten Dr. Jürg Plattner : 

    Beiträge/Spenden z.g. des LLC könnten beispielsweise über einen App erfolgen. 

    CF: wir werden die Idee an der nächsten Sitzung aufnehmen. 

     - Eine weiteres Mitglied fragt: Loipenpass, weshalb in Davos gratis? 

    CF erklärt.  

 

    Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt. 

 

5. Abnahme der Jahresrechnung und Bericht der Rechnungsrevisoren 

    Thomas Wagenführ präsentiert uns die Jahresrechnung und gibt Erklärungen zu  

    den wichtigsten Positionen. Beim Aufwand fallen etwas mehr wie CHF 2'000.- 

    für die Nachtloipe (Strom) an, rund CHF 4'600.- für die Jahresversammlung, 

    CHF 436.- für Werbekosten (neuer flyer) und CHF 2'277.- für die neue Homepage. 

    Beitrag an die JO nordisch Davos: CHF 945.- . 

    Beim Ertrag sind es die Mitgliederbeiträge (rund   CHF 27'000.-)  und die hohen  

    Spenden (CHF 13'000.-) . Das grosse Legat von CHF 7'000.- wird im speziellen verdankt.  

    Aktuelles Vermögen:  rund CHF 180'000.-.  

    Die Mitgliederstatistik zeigt: 30 weniger wie im Vorjahr, jedoch immer noch über 900! 



 

 

    Thomas Meisser berichtet über die erfolgte Revision durch ihn und Claudio Viglino  

    und verdankt die gute Arbeit von Thomas Wagenführ.  

    Sowohl die Abnahme der Jahresrechnung wie auch der Bericht der Revisoren und 

    die Entlastung des Vorstandes werden von den Anwesenden genehmigt. 

 

6. Budget und kommende Investitionen 

    Obwohl wir im Berichtsjahr keine Investitionen vorgenommen haben, betrug der 

    Jahresaufwand doch CHF 13'000.-. 

    Im kommenden Jahr sind Anpassungen bei der Beleuchtung der Nachtloipe geplant. 

    Hier würden wir uns an den Kosten beteiligen, wobei diese erst 2020/21 anfallen. 

    Im weiteren sind wir offen für Vorschläge auch von unseren Mitgliedern. 

    Eine Frage/Anregung kommt von einem anwesenden Mitglied , in Zukunft evtl. mehr 

    die JO zu unterstützen.  Christian Flury erklärt es. 

 

7. Verabschiedungen aus dem Vorstand und Ersatzwahlen 

    Jasmin Nunige, Herbert Hodel und Christian Flury haben über viele Jahre  

    grossartiges geleistet im Vorstand und so viel getan für den Langlaufsport. 

    Ein herzliches Dankeschön für die tolle Zusammenarbeit.  

    Es fällt uns allen nicht leicht, euch zu verabschieden. 

 

    Gleich drei Personen haben sich erfreulicherweise bereit erklärt, sich in Zukunft 

    imVorstand des LLC Davos zu engagieren: 

                  

                    - Rita Kunz 

                    - Jachen Bass  

                    - Markus Schmid  

 

    Alle drei werden zur Wahl vorgeschlagen und von den Mitgliedern  mit grossem 

    Applaus bestätigt. 

 

    Leider konnte Rita an der Versammlung nicht teilnehmen.  

    Sie ist Unternehmerin, hat mit ihrer Familie seit vielen Jahren eine Ferienwohnung 

    in Davos und ist somit stark mit Davos und dem Langlauf verbunden. 

 

    Jachen Bass stellt sich kurz vor: er ist Engadiner und begeisterter Langläufer,  

    wohnt und arbeitet seit ca. 1 Jahr in Davos. Er war u.a. Loipenkoordinator im  

    Oberengadin und aktuell noch OK-Präsident vom Passlung Martina-Scuol.  

 

    Markus Schmid stellt sich ebenfalls vor: er ist seit drei Jahren in Davos, 

    arbeitet als Projektleiter bei Künzli Holz.  Auch er ist begeisterter Langläufer und 

    meinte, er sei von Cornelia, der besten Langlauflehrerin ausgebildet worden.  

 

    Wir gratulieren den neu gewählten Vorstandsmitglieder und freuen uns auf eine 

    tolle Zusammenarbeit. 

 

 

 

 

 



 

8. Aktuelles vom Langlaufsport 

    viele Veranstaltungen wie immer:  Blick Langlauftage, Davos Nordic (Weltcup), 

    kids-event Björn Daelie, SC Davos Clubmeisterschaften nordisch, Nordic Day, 

    Sertig classic, Jugend-Schneesporttage Davos. 

 

    Norbert Gruber informiert zudem, dass in diesem Winter, nach der Revitalisierung 

    Dischmabach, die Chaiseren-Loipe leicht abgeändert wird. 

    Es ist eine vorübergehende Anpassung. Bereits im Winter 2000/1 wird es wieder 

    angepasst.     

    Murgang Brämabüel: bei akuter Lawinengefahr wird die Nachtloipe früher 

    gesperrt, und vermutlich bereits ab Zinsli-Huus.  

 

9. Varia und Umfrage 

    - 

 

 

    Im Anschluss an den offiziellen Teil der GV : 

     

    sehr interessantes und spannendes Kurzreferat vom SRF Meteo Experten 

    Gaudenz Flury!    

    wir kennen nun alle die Berechnungsformeln für eine Wettervorhersage und 

    auch ganz klar den Unterschied zwischen Wetter und Klima...  

 

    Davos, 2. Dezember 2019 ae 

 


